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Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung 

vom 22.09.2014 
Stand 23.09.2014 
 

Förderverein Kath. Schule St. Franziskus 
 
Datum: 22.09.2014 
Ort: Mensa KSSF  
Beginn: 19:30 Uhr  
Ende: 20:45 Uhr  
 
Anwesende: siehe Anlage  »Anwesenheitsliste« 
 
Tagesordnung:  

Neuwahl des 1. Vorsitzenden  
Neuwahl des 2. Vorsitzenden  
Neuwahl des Schriftführers 
Neuwahl des Kassenwarts  
Rückblick auf die „Wünsch uns was“ Aktion  
 
Frau Ines Findewirth eröffnet die außerordentliche Mitgliederversammlung 
und begrüßt alle Anwesenden, insbesondere Frau Scheideck (Lehrerin 
KSSF).  
 
Nach Begrüßung durch den Vorstand (vormals 2. Vorsitzende Ines 
Findewirth und Christian Pretzlaw, vormals Schriftführer) wird festgestellt, 
dass die Einladung fristgerecht erfolgte, die Tagesordnungspunkte 
ordnungsgemäß benannt und die Mitgliederversammlung beschlussfähig 
ist. Schriftliche Ergänzungen zur Tagesordnung sind nicht eingegangen. 
Frau Findewirth übernimmt die Leitung der Versammlung.  

 
Es folgt eine Erklärung an die Anwesenden zur Einberufung der 
außerordentlichen Mitgliederversammlung durch Frau Findewirth:  
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Im Zuge der einen Tag vor der Mitgliederversammlung erfolgten 
Amtsniederlegung der 1. Vorstandsvorsitzenden Frau Barbara Nolte ist 
kurzfristig der Tagesordnungspunkt „Neuwahl des Vorstandes“ am Tag der 
Mitgliederversammlung aufgerufen worden. Das war ein Formfehler. Der 
neue Tagesordnungspunkt wurde nicht fristgemäß angekündigt. Das 
Amtsgericht hat die Neuwahl des Vorstandes also nicht anerkannt. Die 
Wahl der Kassenwartin Frau Franziska Bongartz wurde als rechtmäßig 
anerkannt, da diese in der Einladung rechtzeitig angekündigt war. In der 
Mitgliederversammlung vom 13.11.2013 wurden der bisherige Vorstand und 
der Kassenwart einstimmig entlastet (Frage von Frau Mietz).  
 
TOP 1 (Wahlen)   

 
Frau Barbara Nolte erklärte ihren Rücktritt als 1. Vorstandsvorsitzende.  
Frau Franziska Bongartz scheidet als Kassenwartin auf eigenen Wunsch 
aus dem Vorstand aus. Frau Bongartz lässt sich entschuldigen, sie ist heute 
nicht anwesend.  
 
Auf die Frage, ob die Wahl durch eine öffentliche oder eine geheime 
Abstimmung erfolgen soll, wird von den Anwesenden die offene 
Abstimmung einstimmig bejaht.  
 
Die Wahl wird ordnungsgemäß einberufen; Wahlleiter ist Herr Bernd 
Wiedemann  
 
Neuwahl des 1. Vorsitzenden  
Für das Amt der 1. Vorsitzenden wird Frau Ines Findewirth vorgeschlagen. 
Es liegen keine weiteren Vorschläge vor. Frau Findewirth stellt sich zur 
Wahl. Frau Findewirth wird mit 8 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 
Enthaltung gewählt. 
Frau Findewirth nimmt die Wahl an.  
 
Neuwahl des 2. Vorsitzenden  
Für das Amt des 2. Vorsitzenden wird Herr Christian Pretzlaw 
vorgeschlagen. Es liegen keine weiteren Vorschläge vor. Herr Pretzlaw 
stellt sich zur Wahl. Herr Pretzlaw wird mit 8 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen, 
1 Enthaltung gewählt.  
Herr Pretzlaw nimmt die Wahl an.   
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Neuwahl des Schriftführers  
Für das Amt des Schriftführers wird Frau Ina Funke vorgeschlagen. Es 
liegen keine weiteren Vorschläge vor. Frau Funke stellt sich zur Wahl. Frau 
Funke wird mit 8 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt.  
Frau Funke nimmt die Wahl an.  
 
Neuwahl des Kassenwarts 
Für das Amt des Kassenwarts wird Frau Fehime Mietz vorgeschlagen. Es 
liegen keine weiteren Vorschläge vor. Frau Mietz stellt sich zur Wahl. Frau 
Mietz wird mit 8 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung gewählt.  
Frau Mietz nimmt die Wahl an.  
 
Neu: Wahl des stellvertr. Kassenwarts 
Für das Amt des stellvertr. Kassenwarts wird Frau Gültan Mischke 
vorgeschlagen. Es liegen keine weiteren Vorschläge vor. Frau Mischke 
stellt sich zur Wahl. Frau Mischke wird mit 8 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen 
und 1 Enthaltung gewählt.  
Frau Mischke nimmt die Wahl an.  
 
Herr Wiedemann legt die Wahlleitung nieder. Frau Findewirth und Herr 
Pretzlaw übernehmen wieder die Versammlung.  
 

− Herr Bernd Wiedemann und Frau Sandra Grohmann stehen als 
Kassenprüfer weiterhin zur Verfügung.  
 

− Frau Daniela Scheideck, Herr Gursch-Büdenbender sowie Frau Pretzlaw 
stehen als Beisitzer weiterhin zur Verfügung.  
 
 
TOP 2 (Rückblick auf die „Wünsch uns was“ Aktion)  

 
Bericht Christian Pretzlaw: 

· Geld wurde für die Grundschule investiert; siehe Informationsflyer „Danke 
für das vergangene Jahr“ sowie Homepage Schule und Facebook  

· Es liegen immer noch 5.000,00 € für die Oberschule aus der Aktion bereit, 
die nicht abgerufen werden 
Frage von Christian Pretzlaw an die Anwesenden: Mitgliedsbeiträge 
vereinfachen? Diskussion / Flyer wird entsprechend abgeändert  
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TOP 3 (Verschiedenes)  

 
Frau Findewirth und Herr Pretzlaw berichten aus der bisherigen Arbeit des 
Fördervereins:  

· Jedes Neumitglied wird durch den Schriftführer per Email begrüßt.  
· Informationsflyer „Danke für das vergangene Jahr“ sind verteilt worden; 

jedes Jahr wird es diese Form von Informationsflyer geben 
· Das Thema „Schullogo“ – Bezuschussung; Entwicklung neues Logo für die 

Oberschule konnte nicht aufgenommen werden 
· Kurzbericht zum Auftritt beim Weihnachtsmarkt, Elternabenden  
· Engere Zusammenarbeit und Austausch mit dem Elternrat klappt 
· Vorstandsarbeit kam in Ruhephase, da das Amtsgericht die Wahl des 

Vorstandes nicht anerkannte 
· Vorstellung zur Anschaffung einer Mitgliederverwaltung zur verbesserten 

Erfassung der Mitglieder / Überblick Mitglieder / transparentere Strukturen 
schaffen – auch für die Nachfolger  

· beim Elternabend der 1./2. Klasse konnte Herr Pretzlaw einige Eltern für 
offene Posten gewinnen, u.a. Frau Mietz und Frau Mischke (Kassenwart), 
Herrn Ceygan (Homepage), Frau Faysal (divers, zB TShirt-Verkauf neben 
Annette Conradt)  

· Homepageaktualisierung wird demnächst erfolgen, Facebook-Seite u. T-
Shirt-Shop stehen 

· Schwierigkeiten durch die Vergabe der T-Shirts, Frau Faysal bietet an 
mitzuhelfen, Annette Conradt betreut weiterhin den T-Shirt-Verkauf mit 

· Herr Pretzlaw wird die Flyer voraussichtlich in den nächsten zwei Monaten 
weiter überarbeiten sowie die Website  

· Vorstand möchte noch mehr Präsenz auf Elternabenden, beim Elternrat, 
Schulveranstaltungen und Elternabenden (mit Hilfe von „Freiwilligen“) 

· Bessere Verteilung der Flyer bei Elternabenden, im Sekretariat  
· Nächste Veranstaltung: 08.10. Hoffest, Förderverein wird vor Ort sein 

 
 
Frau Findewirth und Herr Pretzlaw bedanken sich bei den Anwesenden für 
ihr Kommen und die Unterstützung. Die Sitzung wird um 20:45 Uhr 
geschlossen.   
 

Protokoll: Ina Funke  


